



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Schäferhündin Oana bewies am Wochenende den richtigen Riecher

Erst vor einem Monat schloss sie gemeinsam mit ihrer Diensthundeführerin Christina die Abschlussprüfung im Spezialbereich „Personenspürhundesuche“ erfolgreich ab und ist damit die erste Personenspürhündin der Kärntner Polizei.

Der erste Erfolg ließ nicht lange auf sich warten. Vergangenen Freitag fand die Hündin nach kurzer Suche einen schwer verletzten Mann. Er wurde von der Rettung ins Krankenhaus gebracht und medizinisch versorgt.

Danke für Euren Einsatz!

